

Invitation à une conférence de presse

Bruxelles, 24 avril 2015

Division Communication - EUROSTATION II - Place Victor Horta 40/40 - 1060 BRUXELLES - www.afmps.be

Invitation à la conférence de presse : lancement de la campagne Médicaments génériques

Médicaments génériques ou originaux : aucune différence pour votre santé

L'agence fédérale des médicaments et des produits de santé (afmps) lance une nouvelle campagne qui souligne la qualité, la sécurité et l'efficacité des médicaments génériques.

La ministre des Affaires sociales et de la Santé publique, Maggie De Block et l'administrateur général de l'afmps, Xavier De Cuyper, présenteront cette campagne et son contexte lors d'une conférence de presse. Vous aurez ensuite l'occasion de les interviewer.

Informations pratiques

Où : Cellule stratégique de la ministre des Affaires sociales et de la Santé publique

Tour des Finances – Boulevard du Jardin Botanique 50/175, 1000 Bruxelles

Salle Juntos (-2)

Transports en commun : métro 2 ou 6, arrêt Botanique

Possibilité de parking payant au Passage 44 (entrée boulevard du Jardin Botanique)

Quand: vendredi 24 avril 2015 à 14h30

Contact : Ann Eeckhout, porte-parole de l'afmps - 0032 2 524 80 12 ou 0032 495 23 71 69 -

comm@afmps.be